



Les Aventures de Léa et Théo en France

by Cedrik Jacquier



Léa et Théo, âgés de douze ans, se tenaient devant l'imposante Tour Eiffel, les yeux brillants d'excitation. Ils venaient d'arriver à Paris pour leur premier voyage à l'étranger, un rêve devenu réalité. Le soleil brillait sur la ville, illuminant les rues animées et les bâtiments historiques.



Ils ont rencontré Juliette, une jeune fille parisienne qui leur a fait visiter le Louvre. Ensemble, ils ont admiré la Joconde et exploré les magnifiques galeries d'art. Juliette a partagé des histoires passionnantes sur l'art et l'histoire de la France.



Après Paris, Léa et Théo ont pris le train pour la Provence. Ils ont découvert des champs de lavande parfumés et des villages pittoresques. Ils ont appris à faire du pain avec un boulanger local, savourant les saveurs authentiques de la région.



À Arles, ils ont assisté à une course de taureaux, découvrant une tradition culturelle fascinante. Ils ont rencontré des gardians, des éleveurs de chevaux, qui leur ont raconté des histoires sur la vie en Provence. Léa et Théo ont été émerveillés par la beauté de la Camargue.



Un jour, ils ont rencontré un groupe d'enfants jouant à la pétanque. Léa et Théo ont été invités à participer, apprenant les règles et partageant des rires et des moments de convivialité. Ils ont découvert l'importance de l'amitié et du partage.



Avant de rentrer chez eux, ils se sont promis de revenir en France pour explorer d'autres régions et vivre de nouvelles aventures. Léa et Théo ont compris que voyager, c'était aussi apprendre, grandir et créer des souvenirs inoubliables.